
午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

1 門　脇　一　男 １

【自由創政】 (1)商店街のにぎわいづくりの現状について

(2)商店街におけるウォーカブル推進事業について

(3)本通り商店街のアーケード整備等について

(4)商店街の将来像について

２

(1)こども家庭庁について

(2)出生数について

(3)産後ケア事業について

(4)米子市子ども・子育て支援事業計画について

(5)保育所の待機児童の現状について

(6)公立保育所の在り方について

３

(1)ヌカカの発生状況、事業の実施状況について

(2)事業実施者に対するアンケート調査について

(3)ドローンによる検証試験について

(4)令和５年度の事業の実施方針について

2 岩　﨑　康　朗 １

【自由創政】 (1)ウォーカブル推進　本市の取組の現状と課題について

(2)米子駅周辺活性化連携会議の取組について

(3)ＵＲ都市機構からの提案について（将来イメージの共通認識

化）

(4)加茂川と米子城跡深浦くるわを核とした水上交通のかわまち

ウォーカブル推進について

２

３

４

(1)地域スポーツクラブへの門戸開放について

(2)指導者体制について

(3)本市中学校部活動の現状と課題について

(4)高校部活動について

(5)教職員部活動顧問の兼職兼業について

(6)受益者負担及び制度の明確化について

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

中心市街地（商店街）の活性化について

米子市の子育て支援策について

ヌカカ対策事業について

ウォーカブル推進事業について

中海・錦海かわまちづくり計画について

ポストコロナの観光地対策について

休日部活動の地域移行について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

3 戸　田　隆　次 １

【自由創政】 (1)狭あい道路整備事業の対応事務について

(2)狭あい道路の現状把握について

(3)同事業の重点施策としての位置づけ及び政策的予算対応につ

いて

２

(1)同橋の定期点検について

(2)同橋の修繕経過について

(3)同橋の今後の補修費について

(4)同橋の存続可否について

(5)検討委員会の設置について

３

(1)ウォーカブル事業の効果について

(2)まちのイノベーションについて

(3)かわまちづくり事業の推進状況について

(4)サウンディング調査について

(5)にぎわい創出のコンセプト策定について

4 大　下　哲　治 １

【信風】 (1)古代の丘公園について

①淀江ゆめ温泉レンタルサイクリング事業について

②やぐらの保存活用に関して

③祭広場と体験の館の活用について

④じゃぶじゃぶ池の跡地広場の利用について

(2)淀江傘の継承について

①生産体制の現状と課題について

②製造技術と生産性の向上及び商品開発について

③販売促進に関して

狭あい道路整備事業について

日野橋について

まちづくりについて

淀江町の文化政策と地域活性化について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月５日(月)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

5 伊　藤　ひろえ １

【信風】 (1)米子市の現状について

(2)制度の周知について

(3)支援策について

２

(1)現在の取組状況について

(2)課題について

(3)推進方針について

３

(1)現状と課題認識について

(2)今後の取組について

6 奥　岩　浩　基 １

【自由創政】 (1)保育の量の見込みについて

(2)病児保育について

(3)子ども・子育て支援事業計画について

(4)地域との連携、子ども会活動について

(5)県・国との連携、協力体制について

２

(1)歩道、グリーンベルトについて

(2)夜間の安全確保策について

３

(1)投票方法について

(2)投票所における環境について

歩行者等の安全確保について

投票所について

フードドライブの取組について

障害者優先調達法について

困難な問題を抱える女性への支援法について

子育て環境について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

7 安　達　卓　是 １

【信風】 (1)生活の支援の取組について

①サービス等利用計画の作成支援について

　ア現状と課題について

　イ利用者への計画相談支援の取組について

２

(1)賃金や労働条件等の改善について

①報酬、休暇制度などの改善の取組について

(2)職員の処遇改善のための財源確保について

３

(1)買物などの移動困難な地域サービスの支援の取組について

8 徳　田　博　文 １

【公明党議員団】 (1)地方創生臨時交付金の配分について

(2)地域エネルギーとしてのＬＰガスの重要性について

(3)地方創生臨時交付金を活用したＬＰガス料金支援について

２

(1)多胎児家庭への関わり方について

(2)現在の支援策について

(3)多胎児家庭への支援策の拡充について

３

(1)公式ＬＩＮＥアカウントの運用状況について

(2)市民からの道路や安全施設等の損傷個所の報告について

(3)これまでの通報方法にＬＩＮＥを追加することについて

9 津　田　幸　一 １

【公明党議員団】 (1)ＬＥＤ化の推進で電力量削減

(2)学校施設等を教材に活用した環境教育

２

(1)デジタル技術を活用した公共交通

(2)スマートシティ構築で魅力ある米子へ

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月６日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

障がい者の福祉サービスについて

会計年度任用職員の処遇改善について

買物困難者等への支援の取組について

物価高騰に対する総合経済対策の取組について

子ども子育てとしての多胎児家庭への支援について

ＬＩＮＥ公式アカウントの機能拡充について

脱炭素社会への取組について

スマートシティ構築の実現に向けて
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月６日(火)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

10 森　谷　　　司 １

【無所属】 (1)いじめの実情と本市の取組

(2)ハラスメントの実情と本市の取組

(3)道徳と倫理について

(4)道徳教育の歴史的な経緯について

２

(1)スポーツ文化と教育の関係

11 塚　田　佳　充 １

【自由創政】 (1)米子市営淀江球場について

(2)米子市民球場について

２

３

12 西　野　太　一 １

【自由創政】 (1)本市学校給食時の黙食の現状

(2)１１月８日文部科学大臣の発言

(3)黙食緩和している自治体の効果

(4)子どもたちも黙食に不信感を抱いてきている

(5)黙食緩和に向けてのアンケート実施要望について

２

(1)東京オリンピックによってスケートボードが子どもたちに大

人気

(2)弓ヶ浜公園スケートパークは上級者向け

(3)街の至るところでスケートボードをさせないためにも充実し

た施設を

(4)米子ゴルフ場の今後の方針は

(5)一般廃棄物処理施設にスケートパーク等憩いのごみ処理施設

に

３

(1)都会と地方の公共交通機関の違い。終電時刻

(2)繁華街から帰宅するとタクシーで５，０００円

(3)タクシー「相乗りサービス」制度導入

(4)予算をかけずに夜間繁華街ににぎわい創出

いじめ問題とハラスメント問題について

にぎわい創出　夜間タクシー「相乗りサービス」について

スポーツ文化の推進について

米子市内の野球場について

学校施設の長寿命化計画について

高齢者・障がい者施設の食材費について

学校給食の黙食緩和に向けてのアンケート実施について

スケートボードパークについて
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

13 錦　織　陽　子 １

【日本共産党 (1)保育士配置基準の改善を

米子市議団】 (2)保育園の統廃合・民営化について

①乳児保育と公的責任

②義務教育学校への統廃合保育所の併設について

(3)学童保育・なかよし学級のニーズ調査について

(4)５歳児よなごっ子健診について

(5)学校給食費の無償化を

２

(1)子育て世代の不安に応え、真摯な対応を

３

14 𠮷　岡　古　都 １

【よなご・未来】 (1)医療費の通知を送る目的について

(2)委託先の検証について

２

(1)社会的共通資本の考えについて

(2)新鳥大病院建設のまちづくりへの位置づけについて

(3)まちづくりへの住民参画について

15 中　田　利　幸 １

【信風】 (1)文化財保存活用地域計画における「保存」と「活用」につい

て

(2)計画策定の取組状況について

(3)地域の文化財の継承について

(4)市民の保存活用への関わりについて

２

(1)公共交通利用促進策の取組状況について

(2)公共交通利用における課題について

(3)ウォーカブル推進事業の取組状況について

(4)都市空間と道路の再構築について

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月８日(木)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

健やかな子どもたちの成長のために

淀江産廃処分場計画の中止を

巨大バイオマス発電の住民被害対策について・３

医療費通知の委託事業について

米子市のまちづくりと社会的共通資本について

地域文化財の保存活用について

公共交通の利用促進と歩きたくなるまちづくりについて
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月８日(木)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

16 森　田　悟　史 １

【無所属】 (1)移住定住の取組について

(2)移住後のサポート体制について

(3)若者の定着について

(4)段階的移住について

２

(1)皆生温泉まちづくりの現状について

(2)連携の強化について

①新規出店の促進と空き家対策について

②公共空間の利活用について

17 岡　田　啓　介 １

【自由創政】 (1)今後の計画状況について

(2)跡地利用について

(3)山陰歴史館の今後の対応状況について

２

(1)現在の交渉状況について

３

(1)１年経過後の総括について

４

(1)新しい米子駅での喫煙環境整備について

(2)公共施設における喫煙者への対応状況について

５

(1)本市の開発計画について

(2)民間の開発計画について

(3)双方の計画の相乗効果について

18 又　野　史　朗 １

【日本共産党 (1)政治家は統一教会との関係を絶て

米子市議団】 ２

(1)職場でのハラスメントの実態について

(2)ハラスメント対応について

３

(1)ごみ処理における国の方針転換について

(2)今後の米子市のごみ分別収集の方向性について

移住定住政策について

皆生温泉のまちづくりについて

ハラスメントをなくすために

西部広域一般廃棄物処理施設整備基本構想の見直しを求めて

旧市役所庁舎の今後の対応について

米子・境港高規格道路整備計画について

こども総本部について

公共施設における喫煙環境について

後藤駅周辺の開発状況について

統一教会による被害をなくすために
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

19 松　田　真　哉 １

【よなご・未来】 (1) 米子市の中期財政見通しについて

２

(1) 本庁舎土地賃貸借契約の内容について

(2) 本庁舎借地買取・減額交渉の内容について

３

(1) 市内小中学校におけるＩＣＴ教育・ＧＩＧＡスクール構想の

普及促進について

20 渡　辺　穣　爾 １

【自由創政】

(1)今後の見込みについて

(2)米子市の対策について

(3)学校における対策について

２

(1)現在の取組について

(2)今後の進め方について

３

(1)現在の状況について

(2)今後の取組について

４

(1)事業の内容について

(2)米子市としての支援について

21 田　村　謙　介 １

【自由創政】 (1)適切な飼育環境について

(2)他市の状況について

２

(1)市内で開催されるスポーツイベントへの関与について

(2)健康寿命延伸の観点での行政支援について

３

(1)現在の観光振興における本市の姿勢について

(2)本市に縁がある著名人について

(3)シビックプライドの醸成、地域振興などへの効果について

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月９日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

市の財政見通しについて

市役所借地解消の道筋について

小中学校のＩＣＴ教育・ＧＩＧＡスクール構想について

インフルエンザ、コロナ感染症同時流行対策について

（フルロナ対策）

市役所の働き方改革について

ケアラー支援について

米子市フードパートナー事業について

湊山公園のサル飼育施設について

スポーツ振興支援について

米子市観光広報大使について
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午前10時開議

発言順 氏　　　名
【会派名又は呼称名】

令和４年米子市議会　１２月定例会　各個質問一覧表

１２月９日(金)

質　　　　　　問　　　　　　項　　　　　　目

21 田　村　謙　介 ４

【自由創政】 (1)「ダイヤモンド大山観望会」の振り返りについて

(2)パークＰＦＩ手法の導入について

(3)米子城跡への誘導策について

22 今　城　雅　子 １

【公明党議員団】 (1)公立保育所の統合建て替え構想について

(2)これまでの進捗状況について

(3)統合建て替えにおける課題について

(4)保護者と園児への寄り添い型の支援について

２

(1)米子新体育館整備の進捗状況について

(2)実施方針、要求水準書等に盛り込む内容について

(3)米子新体育館整備の今後の取組について

23 矢田貝　香　織 １

【公明党議員団】 (1)生活困窮状態にある方の就労による自立支援について

(2)障がいのある方・生きづらさのある方への就労サポートにつ

いて

(3)高齢者の社会活動への環境整備について

(4)重層的支援体制整備事業の推進について

24 土　光　　　均 １

【よなご・未来】 (1)原発政策に関して政府方針の転換の動きについて

(2)県と中国電力の財源協力協定について

(3)国からの再稼働に関連する交付金について

(4)原子力防災訓練及び避難計画について

島根原子力発電所に関しての諸問題について

米子城跡の復元とにぎわい創出について・１１

公立保育所の統合建て替えの進捗について

米子新体育館整備について

生きがいに通じる「就労サポート」の充実について
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